

Erfolgreicher Saisonstart für die Gymnastinnen des SV Halle

27.01.2025 | Erstellt von SV Halle

Beim Sachsen-Anhalt-Cup 2025 am 18. Januar in Halle (Saale) starteten die Gymnastinnen des SV Halle mit beeindruckenden Leistungen in die neue Wettkampfsaison. Der traditionsreiche Wettkampf diente als Qualifikation für den Regio-Cup und den Deutschland-Cup und bot den Athletinnen die Gelegenheit, ihr Können in den Einzel- und Gruppenwettkämpfen zu zeigen.



Die Gymnastinnen des SV Halle sicherten sich beim Sachsen-Anhalt-Cup 2025 zahlreiche Podestplätze.

(© SV Halle)

Besonders die Starterinnen der Altersklassen K7 und K9 sowie die Gruppen in den Kategorien 11-15 und 15+ überzeugten mit hervorragenden Leistungen. In den Einzelwettkämpfen mit Seil und Reifen sicherten sich die Gymnastinnen des SV Halle in den Altersklassen K7 und K9 jeweils alle drei Podestplätze. In den Gruppenwettkämpfen holten die Gymnastinnen in der Altersklasse K7 sowie in den Kategorien 11-15 und 15+ drei Mal die Gold-Medaille.

Durch ihre starken Platzierungen konnten sich gleich mehrere Teilnehmerinnen für den Regio-Cup Nord-Ost (am 22. Februar in Neubrandenburg) und den Deutschland-Cup (im Mai im Rahmen des Internationalen Deutschen Turnfests in Leipzig) qualifizieren. Auf die Athletinnen des SV Halle wartet nun eine intensive Vorbereitungszeit, um ihr Können auch dort wieder unter Beweis zu stellen.